



Acuden Mayer y Padierna, entre otros

Cancelan festejo morenista... otros arman el suyo

RICARDO MONREAL, líder de la bancada en Diputados, había dicho que por austeridad descataba alguna celebración; la reunión en Jardines del Pedregal

Por Yulia Bonilla
y Claudia Arellano

Después de un intento por enfriar la noticia de que los diputados morenistas celebrarían en un restaurante de lujo la aprobación del Presupuesto de Egresos, al señalar su coordinador Ricardo Monreal que "nosotros festejamos con austeridad, en nuestra casa", y que no había "convocatoria a ninguna posada ni festejo", el grupo parlamentario mayoritario se reunió anoche en un exclusivo restaurante de mariscos localizado, en la colonia residencial Jardines del Pedregal de la Ciudad de México.

**EL
DATO**

LEY DE AUSTERIDAD

de Morena se refiere a la sencillez y moderación, particularmente en el gasto del dinero, y se ha buscado convertirlo en un principio.

Legisladores como Dolores Padierna, Sergio Mayer e Irma Juan Carlos fueron captados a su llegada al restaurante Bodega de Mar. "Se me olvidó (el regalo de intercambio). Ahorita compro ahí una crepa", confesó Mayer, mientras Padierna Luna, evasiva, dijo que no daría nada.

"Es una convocatoria entre amigos. Cada quien va a pagar lo que va a consumir", declaró Irma Juan Carlos.

Luego de que la noche del miércoles se filtrara en la Cámara de Diputados una invitación a los legisladores guindas y sus aliados, a una celebración para festejar la aprobación del primer presupuesto de la Presidenta Claudia Sheinbaum, el evento había sido aparentemente cancelado, después de que se hizo público.

"Me permito señalar que nosotros no estamos programando ninguna posada, fiesta ni festejo. Actuamos con mucha seriedad, con mucha responsabilidad. Ninguno de mis compañeros sabe de esta convocatoria", señaló Monreal en redes.

Destacó que los integrantes de su partido prefieren celebrar dentro de los principios de austeridad que caracterizan a Morena. "Nosotros festejamos con austeridad, en nuestra casa, con nuestra familia y con nuestros medios", manifestó.

A pesar de ello, fuentes del partido confirmaron que sí se les hizo llegar la invitación para asistir a la cena en un restaurante de la colonia Granada, contigua a Polanco. Señalaron que la invitación fue enviada a través de WhatsApp a los 253 diputados del grupo parlamentario. El propio gerente del restaurante Cotorritos confirmó a *La Razón* que había una reservación "para un partido político", sin brindar más detalles.

Sobre el festín, que se había previsto al estilo de la 4T, con tómbola incluida, morenistas contaron que ayer celebrarían con una cena la aprobación del presupuesto. Incluso se mencionó que Monreal invitó a un intercambio de obsequios, en el encuentro al que fueron convocados legisladores del Partido Verde y del PT.

"Vamos a hacer un intercambio y un brindis. Se recomienda llevar un regalo unisex porque vamos a hacer tómbola ahí en el evento para ver quién le da regalo a quién", se mencionaba en un mensaje a los legisladores. El festejo fue previsto para después de que cerrara el debate sobre el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, lo que generó críticas



252

Legisladores recibieron la invitación a la celebración.

EL DIPUTADO Sergio Meyer fue uno de los asistentes a la reunión.

entre los partidos de oposición, quienes señalaban que Morena se alistaba a celebrar sin siquiera haberlo discutido.

Ante las críticas por la elección de un lugar en una zona de lujo y los costos del festejo, algunos diputados habían sugerido cancelar la reunión.



ME PERMITO señalar que nosotros no estamos programando ninguna posada, fiesta ni festejo. Actuamos con mucha seriedad, con mucha responsabilidad. Ninguno de mis compañeros sabe de esta convocatoria"

RICARDO MONREAL

Coordinador de Morena en la Cámara baja